

RCEME GEMRC

Cpl Daniel Proctor, CD

Après plus de 24 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Daniel Proctor prit sa retraite et à raccrocher officiellement l'uniforme le 2 juin 2021.

Le cpl Daniel Proctor s'est enrôlé le 26 février 1997 dans les FAC comme technicien de véhicules. Après avoir terminé sa formation de base à l'ELRFC St Jean, QC, il a été affecté à la BFC Borden pour commencer sa formation de technicien de véhicule NQ3. Une fois sa formation terminée, il a ensuite été affecté à Edmonton, AB de février 1998 à juillet 2010, où il est passé du 1er Bon de Service à l'USS Edmonton, au 3 PPCLI et au 408 Escadre Tac. Au cours de cette période, il a réussi un voyage parallèle au KOSOVO pour participer à un TAV. Il a participé à sa première Mission, OP APOLLO en Afghanistan et sa deuxième mission, OP ARCHER à Kandahar en Août 2005.

Après avoir terminé son séjour à Edmonton, il a ensuite été affecté à la 17e escadre à Winnipeg, jusqu'à sa retraite en 2021.

Maintenant appelé Monsieur Proctor, Daniel restera dans la région de Winnipeg, il a été engagé comme employé de la fonction publique et restera au 17e Unité de Soutien et Service de la Mission USSM, comme mécanicien. Daniel aimerait également profiter de cette occasion pour remercier tous ceux avec qui il a eu la chance de travailler et avec qui il continue de travailler.

La cérémonie de départ dans la dignité du cpl Proctor sera planifiée plus tard lorsque les restrictions dues à COVID 19 seront assouplies. Tous les messages, vœux, histoires ou anecdotes peuvent être transmis au Sgt Andreas Nitsche à Andreas.Nitsche@forces.gc.ca.



Cpl Daniel Proctor, CD

After 24+ years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Daniel Proctor will officially remove and hang up the uniform on June 2nd 2021.

Cpl Daniel Proctor enrolled on 26 Feb 1997 as a vehicle technician. After completing his basic training at CFLRS St Jean, QC, he was then posted to CFB Borden to start his QL3 Vehicle Technician training. Once he completed his training he was then posted to Edmonton, AB from February 1998 to July 2010 where he move from 1 Svc Bn to ASU Edmonton and even a did some time at 3 PPCLI and 408 Tac Hel Sqn. During that period, he managed a side trip to KOSOVO to take part in a TAV (29 Sept – 03 Nov 1999) also his first tour to Kandahar, Afghanistan OP APOLLO (January 2002) and his second tour to Kandahar OP ARCHER (August 2005). After completing his time in Edmonton he was then posted to CFB Winnipeg, 17 MSS until his retirement in 2021.

Daniel will be staying in the Winnipeg area, and on the same day he is taking off the Green uniform, he will be donning the Public Service Worker uniform and staying at 17 MSS Refueling. Daniel would also like to take this opportunity to thank everyone he has had the chance to work with and keep on working with.

Cpl Proctor DWD Ceremony will be planned later when the restrictions due to COVID 19 are relaxed. Any messages, well wishes, stories or anecdotes can be passed on to Sgt Andreas Nitsche at Andreas.Nitsche@forces.gc.ca.



Arte et Marte